

ЕНиМ
Журнал по
техника
безопасности

учебный год 2020-2021

Техника безопасности в химической лаборатории

1. Соблюдение требований настоящей инструкции обязательно для обучающихся, работающих в кабинете.
2. Допуск посторонних лиц в кабинет в момент проведения эксперимента разрешается только с разрешения преподавателя химии.
3. Во время работы в кабинете обучающиеся обязаны быть в халатах и пользоваться средствами индивидуальной защиты (по указанию учителя), поддерживать порядок на рабочем месте.
4. Прежде чем приступить к выполнению работы, необходимо изучить по учебнику или пособию порядок ее проведения. Следует соблюдать все указания преподавателя по безопасному обращению с реактивами и растворами, по методам нагревания, по наполнению сосудов и т.д.
5. Подготовленный к работе прибор необходимо показать преподавателя или лаборанту;
6. Запрещается проводить самостоятельно любые опыты, не предусмотренные данной работой.
7. Запрещается есть и пить в кабинете, загромождать проходы портфелями и сумками.
8. При получении травмы (ожога, пореза), а также при плохом самочувствии обучающиеся должны немедленно сообщить об этом преподавателя или лаборанту.
9. Запрещается выносить из кабинета и вносить в него любые вещества без разрешения преподавателя.
10. Во всех случаях, когда разлиты жидкости или рассыпаны твердые реактивы, нужно сообщить преподавателя или лаборанту. Самостоятельно убирать любые вещества запрещается.
11. Запрещается выливать в канализацию растворы и органические вещества, они должны сливаться в специальные сосуды на рабочих местах.
12. Обо всех неполадках в работе оборудования, водопровода, электросети и т.д. необходимо ставить в известность преподавателя или лаборанта. Самостоятельно устранять неисправности обучающимся запрещается.
13. Запрещается оставлять без присмотра нагревательные приборы.
14. Уборка рабочих мест по окончании работы производится в соответствии с указаниями преподавателя.
15. По окончании практических и лабораторных работ обучающиеся обязаны вымыть руки с мылом.
16. При возникновении в кабинете во время занятий аварийной ситуации (пожар, появление сильных посторонних запахов) не допускать паники и подчиняться

Safety in the chemical laboratory

1. Compliance with the requirements of this instruction is mandatory for students working in the office.
2. Admission of unauthorized persons to the office at the time of the experiment is allowed only with the permission of the chemistry teacher.
3. While working in the office, students are required to wear dressing gowns and use personal protective equipment (as directed by the teacher), and maintain order in the workplace.
4. Before you begin to perform the work, you need to study the procedure for its implementation using a textbook or manual. You should follow all the instructions of the teacher on safe handling of reagents and solutions, on heating methods, on filling vessels, etc.:-
5. The device prepared for use must be shown to the teacher or laboratory assistant;
6. It is forbidden to conduct any experiments independently that are not provided for in this work.
7. It is forbidden to eat and drink in the office, clutter the aisles with briefcases and bags.
8. If you receive an injury (burn, cut), as well as in poor health, students should immediately inform the teacher or laboratory assistant.
9. It is forbidden to take any substances out of the office and put them in it without the permission of the teacher.
10. In all cases where liquids are spilled or solid reagents are spilled, you must inform the teacher or laboratory assistant. It is forbidden to remove any substances yourself.
11. It is forbidden to pour solutions and organic substances into the sewer, they must be drained into special vessels at work places.
12. About all problems equipment, water, electricity, etc., you must notify the instructor or lab assistant. It is forbidden for students to eliminate malfunctions independently.
13. Do not leave heating devices unattended.
14. Cleaning of the workplace at the end of work is performed in accordance with the instructions of the teacher.
15. At the end of practical and laboratory work, students are required to wash their hands with soap.
16. If an emergency occurs in the office during classes (fire, strong foreign odors), do not panic and obey only the instructions of the teacher.

ИНЛ-1-20(А/В)

2020-21 учеб год.

№	Ф.И.О	ПОДПИСЬ
1.	Augustin Akash Blessing Thomas	Akash
2.	Balachandran Subash	Subash
3.	Balasuresh Vishva	Vishva
4.	Bashkar Haarikishan	Bashkar
5.	Ganapathi Raj Prabhakaran	Raj
6.	Kannan Indhu	Kannan
7.	Karnan Kabil Santhosh	Kabil
8.	Krishnasamy Selvaraj Madhivanan	Selvaraj
9.	Kumar Nandha	Nandha
10.	Manimaran Rak Santhiya	Rak
11.	Manokaran Divya	Divya
12.	Muniyandi Swetha	Swetha
13.	Murugan Nivesh	Nivesh
14.	Mathusamy Ram Kumar	Ram Kumar
15.	Periyasamy Sivakumar	Sivakumar
16.	Raja Suriya	Suriya
17.	Ravi Renuka	Renuka
18.	Rengarajan Harish Yadav	Harish
19.	Sabarinathan Soundharya	Soundharya
20.	Santhanam Janani Devi	Janani
21.	Selva Pandi Kamaraj	Kamaraj
22.	Selvam Jeya Prakash	Jeya
23.	Sheik Mohamed Rijwana Shareen	Shareen
24.	Sherin G.P.	Sherin
25.	Syed Hameed Rahmath Syed Ibrahim	Syed Hameed
26.	Thangapandian Nitheshrajen	Nitheshrajen
27.	Thangavel Shanmugam Jayaa Srii	Shanmugam
28.	Veerapathiran Mariappan Naveen	Naveen

ИНЛ-2-20(А/В)

№	Ф.И.О	подпись
1.	Awale Rutuja Bajirao	Bajirao
2.	Bhale Pallavi Vidhyasagar	Bhale
3.	Chavan Swapnil Sahebrao	Chavan
4.	Deshmukh Kartik Vinayak	Kartik
5.	Eware Vaishnavi Khushal	Vaishnavi
6.	Gaikar Chinmay Arun	Arun
7.	Gaikwad Kunal Bhagwan	Kunal
8.	Gavhane Snehal Kishanrao	Snehal
9.	Gawale Harshal Maroti	Maroti
10.	Jannik Meghana Mahadev	Meghana
11.	Karhadkar Madhura Kumar	Kumar
12.	Khairnar Apurva Suryakant	Apurva
13.	Khairnar Atharva Suryakant	Atharva
14.	Lahoti Akshita Vijay	Akshita
15.	Lavhale Atharwa Arun	Arun
16.	Limbani Neha Jitubhai	Neha
17.	Lodhe Shruti Raju	Raju
18.	Magar Harshvardhan Vikas	Vikas
19.	Mahajan Harshal Sunil	Sunil
20.	Mote Samiksha Vaijinath	Mote
21.	Mule Aniket Chhagan	Aniket
22.	Narkhede Yash Santosh	Yash
23.	Padghan Dhananjay Purushottam	Padghan
24.	Pawar Kulbhushan Sudhakar	Ravwar
25.	Awale Rutuja Bajirao	Awale